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  令和元年度学校関係者評価（保護者アンケート自由記述）から 

                   山形県立楯岡特別支援学校大江校 

【学習に関すること】について 

 〇 毎日楽しく登校しているという意見、大江校祭での作業紹介がとても

よかったという意見と、校外販売会のときに製作中の様子や学校紹介など

の写真・映像があるとよいという意見、教科学習を充実させてほしい、学

習の明確な目標設定と評価をしてほしいという意見をいただきました。 

 

→ 大江校祭での作業紹介は今後も引き継ぎたいと考えております。また、

様々な機会をとらえて、生徒の活躍の様子を積極的に紹介していきたいと思

います。 

→ 教科指導をはじめとする学習活動の充実を図るために、「個別の教育 

支援計画」「個別の指導計画」を踏まえた、計画的系統的な学習指導を今 

後も行っていきます。また、丁寧な引き継ぎや個人面談を通して、生徒に  

つけたい力を確認するとともに、適切で明確な個に応じた目標を設定して  

いきます。目標と評価が明確で分かりやすい「学校生活のお知らせ」の作 

成にも努めてまいります。 

→ 校内授業研究会や各種研修会を通して、教師の専門性のさらなる向上に

努め、御家庭と連携して一人一人の生徒の力を伸ばしていけるよう、今後も

取り組んでいきます。 

 

【施設設備】について 

 〇 学校はきれいだが教室がせまくきゅうくつであるという意見をいただ

きました。 

→ 限られた施設設備の中で安心・安全な学びができるようにするため、学

習環境の整理整頓を常に心がけていきます。大江校の生徒たちが落ち着いて

学べるように、今後も工夫して環境を整えていきたいと考えます。 

 

【学校の情報・地域への情報発信】について 

 〇 大江校がどこにあるか知らない人達がいるのでもっと情報発信をして

はどうかという意見をいただきました。 

→ このことについて、西村山の特別支援教育研修会の場で「大江校作業製

品展示会」の案内プリントを配ったり、作業製品展示会場に学校の場所を表

した地図も掲示したりするなど、できるところから改善に向けた取り組みを

しております。今後も様々な場面を利用して、大江校の情報を広く発信して

いきますので、お気づきの点は、ぜひ学校までお知らせいただけるとありが

たいです。                       
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【その他】 

 〇 学校評価の質問内容が分かりにくかったという意見をいただきまし

た。 

→ 今後、補足説明などを加えた形でのアンケート調査の実施も、検討して

まいります。 

 

 〇 障がいをもっていても傷害を起こすことはあってはならない、学校の

管理・見届け指導を徹底すべき、教師の目で子どもの言動を確認すべき

という意見をいただきました。 

 

→ 御指摘いただいたことについて、速やかに見守り体制の確認・改善を 

行い再発防止に向けて指導にあたっています。活動と活動の間のわずかな 

時間や、教師が連絡帳を記入している時間などは盲点になりやすい傾向が 

ありますので、見守りをより一層丁寧に行い、生徒の安心・安全にかかわ 

ることを最優先にした指導を行っていきます。 

 


